

Kapolsek Cikedung Hadir Dalam Rapat Lokakarya Mini Fokus Penurunan Angka Stunting

Indramayu - INDRAMAYU.PUBLIKJABAR.COM

Aug 8, 2023 - 19:20



Kapolsek Cikedung Hadir Dalam Rapat Lokakarya Mini Fokus Penurunan Angka Stunting

Indramayu, - Rapat lokakarya mini yang membahas penurunan angka stunting di Kecamatan Cikedung, Kabupaten Indramayu, digelar di Aula UPTD Puskesmas Cikedung pada Selasa (8/8/2023).

Kegiatan ini dihadiri oleh sejumlah tokoh dan pejabat penting, termasuk Kepala Puskesmas Cikedung, drg. Agus Wibowo, Camat Cikedung, Ria Setiadi S.E., M.Si., Danramil 1613 Terisi Kapten Inf. Nakromin, Kapolsek Cikedung, Iptu Junata Tisna Senjaya, S.H., dan Kuwu Desa Cikedung, H. Kasli, S.Pd. Hadir pula sekitar 15 orang undangan lainnya yang turut menyertai kegiatan ini.

Rapat lokakarya mini ini bertujuan untuk mengatasi permasalahan angka stunting yang masih menjadi salah satu tantangan kesehatan di Kecamatan Cikedung. Stunting adalah kondisi gagal pertumbuhan anak akibat kekurangan gizi dalam waktu yang lama. Dalam upaya penanganan stunting, kolaborasi antarinstansi dan partisipasi masyarakat sangatlah penting.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Cikedung, Iptu Junata Tisna Senjaya mengatakan bahwa rapat ini merupakan langkah awal dalam merancang strategi penurunan angka stunting di wilayah tersebut.

Kapolsek menyampaikan pentingnya kerjasama lintas sektor dan peran aktif masyarakat dalam upaya pencegahan dan penurunan angka stunting.

Rapat lokakarya mini tentang penurunan angka stunting ini merupakan langkah nyata dalam menghadapi tantangan kesehatan masyarakat, dengan harapan hasil dari rapat ini akan membawa dampak positif dalam meningkatkan kesejahteraan anak-anak dan keluarga di wilayah Kecamatan Cikedung.

Dalam rapat lokakarya ini, diharapkan terjalin sinergi dan kolaborasi yang kuat antara instansi terkait, seperti Puskesmas, pemerintahan kecamatan, TNI, Polri, dan kepala desa. Kerjasama ini diharapkan mampu menghasilkan program-program konkret yang dapat memberikan solusi bagi permasalahan stunting di Kecamatan Cikedung. Harap Iptu Junata.

ANDRI/HMS RES IMYU